## ~ ご面会の一時中止について ~

日頃は、当施設の運営にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

皆様ご承知の通り、茨城県ではインフルエンザの患者数が1つの医療機関あたり大流行の恐れを示す30人を超えたとして、県内全域にインフルエンザの流行警報が発令されました。

当施設では、去る12月1日より各利用者様の居室においての面会の再開、外出外泊に おいても緩和を行いはじめた矢先ではありましたが、日頃よりご高齢の方々にご利用頂い ております私共と致しましては、少しでも感染のリスクを避けるため、止む無く対面面会・ 外出・外泊については、一時中止とさせて頂く決断に至りました。

年末年始を迎え、ご家族関係者様のご期待が多い時期に制限することについて、大変心苦しいところではございますが、感染対策、健康管理の一環であることをご理解いただけますようお願い申し上げます。

現時点での対面面会の制限緩和については、時期の見込みがたっておりません。

県内の感染状況を鑑み、新たな情報については、ホームページ上での案内またはキーパーソンとなる方への電話や郵送でのご連絡等で対応させて頂きますので宜しくお願い致します。

末筆ではございますが、本年も当施設の運営に関しましては、ご利用者様ご家族様の日頃からのご理解・ご協力を頂き誠に有難うございました。

今後もご利用頂いております利用者の皆様の身体機能が維持・向上できますようスタッフー同が協力して支援させて頂きます。新たな年もどうぞ宜しくお願い致します。

令和6年12月29日

医療法人社団 秀峰会 介護老人保健施設ラプラス津田 施設長 髙橋宜正